

Szenen-News

Jubiläumsausstellung «60 Jahre Modelleisenbahnclub des Bezirks Horgen (MECH)»

Drei Generationen – ein Hobby

Aus Anlass seines 60-Jahr-Jubiläums organisiert der Modelleisenbahnclub des Bezirks Horgen (MECH) zusammen mit dem Ortsmuseum Sust in Horgen unter dem Motto «Drei Generationen – ein Hobby» eine Ausstellung, bei welcher anhand von zahlreichen Modellen die Entwicklung der Modelleisenbahn in den vergangenen 60 Jahren zu erleben ist. Als Beispiel: die Ae 4/4 von Trix Express aus dem Jahr 1958, von Hag aus dem Jahr 1989 und von Roco aus

dem Jahr 2002. Dasselbe gibt es mit vielen anderen Lokomotiven und Triebwagen. Personen- und Güterwagen werden ebenfalls berücksichtigt. Zu sehen sind zudem längst verschwundene Marken wie Biller-Bahn, Egger-Bahn, Märklin, Minex, Wesa und andere. Der interessierte, ältere Besucher erkennt vielleicht das Modell aus seiner Jugendzeit. In zwei Vitrinen stehen «Tepichanlagen» der aktuellen digitalen Modellbahn gegenüber. In je einer Vitrine

werden Beispiele von Schmalspur- und Krokodilmustern gezeigt. Letztere in allen bekannten Massstäben. Auf der grossen H0m-Modulanlage wird ein vielseitiger Fahrbetrieb durchgeführt.

MECH

Weitere Infos unter www.mech.ch.

Die Ausstellung ist vom 21. Januar bis 13. Mai 2018 jeden Sonntag von 14 bis 17 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei.



«Eine» Hobbylok aus drei Generationen. Für jede der drei Generationen gibt es Liebhaber mit einem persönlichen Bezug dazu.

Wir bitten, diese Fehler zu entschuldigen!

LOKI 11|2017 Seite 82: «In Kooperation mit der Südostbahn verkehrten von 1885 bis 1993 ein «Konstanz-Rigi-Express» von Konstanz über Wil-Wattwil-Rapperswil nach Arth-Goldau.» → Es sollte richtigerweise 1985 stehen.

LOKI 12|2017 Seite 6: «Das Epoché-VI-Modell der Marti-Diesellok (Art.-Nr. 17067) trägt wie das Vorbild den Taufnamen «Rösi 1».» → Es sollte richtigerweise «Rösi 1» stehen.

Seite 46: «Auf der Anlage von Ferro Suisse sorgt der historische Bernina-Triebwagen ABe 4/4 34 in Spur 0m für liebhaberische Blicke.» → Es sollte richtigerweise Model Rail AG stehen.